
   
  
 
 
  

 
 「厚生労働環境委員会」は、保健医療介護部、福祉労働部、環境部の 3 つの部を所掌し、

医療・福祉・介護の分野、労働の分野、環境の分野を所管する大変幅の広い委員会です。い

ずれも県民生活に密接な課題を取り扱う委員会となります。 

 所管事務は、社会福祉事業の推進、社会保障制度の充実、援護対策、保健・医療並びに環

境衛生、自然環境の保全、中小企業等の労働福祉の推進、雇用及び就業対策などについて審

査及び調査を行うなど、県民生活に密接な課題を取り扱う委員会でもあります。 

 重責ですが、県政発展、県民生活向上のため、しっかり任を果たして参ります。 
 
 
 

 

 本年５月 28 日午後、嘉麻市の「産業廃棄物中間処分場」

で火災事故が発生、翌日早朝に現地視察しました。 

 処分場内に過積みされた廃プラなどの廃棄物が広範囲にわ

たって燃え続け、消防による懸命の消火活動により、約３週

間後の６月 23 日、ようやく鎮火となりました。 

 産業廃棄物の許認可権は県にあり、所管の常任委員会は「厚

生労働環境委員会」です。私は、所管の委員長として、今回

の産廃処分場の火災事故の消化ならびにその後の対応に尽力

しました。今後、二度とこのような事故が起こらないよう、             

                  産廃行政の監視指導に努めて参ります。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 本年７月５～６日発生の「2017 九州北部豪雨」により、

朝倉市や東峰村で広範囲にわたり土砂崩れ、土石流、河川氾

濫が起こるなど、甚大な被害が発生しました。豪雨被害によ

り、死者 33 名、行方不明者５名、家屋被害 1,205 件（う

ち住宅全壊 170 件）など、甚大な被害が出ています。 

 震災ガレキの対処、避難者の生活支援なども委員会の所管

業務となります。被災者の方々の生活再建、被災地の一日も

↑17-07-09 豪雨災害被災地視察    早い復旧に努めて参ります。 

 本日の『厚生労働環境委員長就任祝賀

会』の開催にあたり、ご参加頂きました

皆様には大変ご多忙な折、また猛暑にも

係わりませずお足運びを頂きましたこ

と、心から御礼申し上げます。 

 皆様の信託に応えるためにも、これま

で以上に精進につとめ、県議会活動に邁

進して参ります。 

 8 月 10 日 

     福岡県議会議員 原中 誠志 

「厚生労働環境委員長」の重責を果たして参ります！ 

『２月県議会』でも一般質問に登壇しました！  
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県民生活に直結した問題・課題に即応して参ります！ 

↑17-05-29 嘉麻市火災事故現場にて 


